



Comisión Nacional del Mercado de Valores
Paseo de la Castellana número 19
28046 – Madrid

Madrid, a 01 de febrero de 2008

Otras comunicaciones

Muy Sres. nuestros,

Adjunto les remitimos para su conocimiento Comunicado de Prensa en el que se informa que AVÁNZIT construirá dos nuevos Parques Solares Fotovoltaicos en Granada y Murcia por 40 millones de euros.

.

Atentamente,

D. Julio López Castaño
Consejero Delegado
Avanzit, S.A.

Continuando con su crecimiento en el sector de proyectos llave en mano de infraestructuras de energías renovables...

AVÁNZIT CONSTRUIRÁ OTROS DOS PARQUES SOLARES FOTOVOLTÁICOS POR 40 MILLONES DE EUROS

- Los proyectos, que tendrán una duración de siete meses, se desarrollarán en Murcia y Almería.
- En estos proyectos, se asocia en UTE con la constructora catalana FORCIMSA.

Madrid, 1 de febrero de 2008. Avánzit ha anunciado hoy la adjudicación de un nuevo contrato para la construcción y desarrollo "llave en mano" de dos parques solares fotovoltaicos en Pinos Puente (Granada) y Cobera (Murcia). Ambos proyectos, pertenecientes a la promotora Solmarvilla, alcanzan los 4.6 y 3.3 MW respectivamente.

Este contrato, que asciende aproximadamente a 40 millones de euros, se llevará a cabo en UTE con la constructora catalana FORCIMSA, líder española en la construcción de estructuras para edificación. La finalización de estos proyectos está prevista para el próximo mes de septiembre y para la ejecución de los mismos se contará con la colaboración de SERPYME.

La adjudicación de este nuevo acuerdo, responde al continuo crecimiento de la compañía en el sector de infraestructuras de energías renovables que, junto a la importante experiencia en sectores complementarios, como las instalaciones de electricidad baja, media y alta tensión, supone el afianzamiento de Avánzit en su proceso de expansión dentro de este nuevo área de negocio. En el último mes, la compañía ha firmado tres contratos que suponen la construcción de cinco parques solares fotovoltaicos 'llave en mano' en varias provincias españolas: Albacete, Ávila, Mérida, Granada y Murcia.

El Plan Estratégico del Grupo Avánzit para el periodo 2006-2010 marcaba la búsqueda de nuevas y diferentes áreas de negocio donde afianzar su crecimiento y solidez. Con la introducción de la compañía en este nuevo sector de las energías renovables, Avánzit se ha convertido en un operador sólido con una amplia oferta de productos y servicios para las infraestructuras y tecnologías asociadas a su operación y mantenimiento.

Sobre Avanzit

Avanzit es uno de los principales grupos españoles de telecomunicaciones, tecnología y medios audiovisuales con presencia en 25 países de todo el mundo. La compañía desarrolla su actividad en cinco áreas de negocio: Avanzit Telecom, Avanzit Tecnología, Avanzit Internacional, Servicios audiovisuales y Naverggi/Navento. (servicios de geolocalización y comunicación para comunidades).

Para más información

Sonsoles González/Francisco López
Burson Marsteller 91 384 67 00